



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



---

## Álvaro Rodríguez de la Calle refuerza el área laboral de ECIJA

Los despachos siguen reforzando su práctica laboral, una de las más transversales del momento. Es el caso de [ECIJA](#), que acaba de incorporar a la firma a **Álvaro Rodríguez de la Calle**, director del área laboral de KPMG Abogados, **un profesional con una trayectoria importante**, no en vano, que llegó a ser director general de trabajo de la Seguridad Social.

Este movimiento se produce en el momento en que la jurisdicción laboral presenta públicamente su apuesta por la norma **UNE Compliance Sociolaboral 19604** que ayudará a certificar las numerosas obligaciones que las empresas tienen en materia laboral.

**La iniciativa de fichar abogados con un bagaje importante, como inspectores de trabajo, viene siendo una constante en el sector legal.** Así están los casos de **Juan Grangel**, que se incorporó como *of counsel* a Baker Mckenzie; **Carlos de la Torre**, que al dejar Baker recaló en Gomez-Acebo & Pombo como socio; **Gonzalo Nuñez** que desde 2023 forma parte de Labormatters, la boutique legal que dirige **Alfredo A**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |